

ADMINISTRACION LOCAL

24825 RESOLUCION de 26 de agosto de 1982, del Ayuntamiento de Azkoitia (Guipúzcoa), referente al concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social, encuadrada en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos Auxiliares.

En el «Boletín Oficial de Guipúzcoa número 92, de fecha 2 de agosto, se publican las bases y temario que ha de regir el concurso-oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Asistente Social, encuadrada en el grupo de Administración especial, subgrupo Técnicos Auxiliares, dotada con la retribución anual correspondiente con arreglo a la legislación vigente. El plazo de presentanciación de instancias es el de treinta días hábiles a contar del día siguiente al en que aparezca publicado este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Azkoitia, 26 de agosto de 1982.—El Alcalde, Román Sodupe.—13.711-E.

24826 RESOLUCION de 7 de septiembre de 1982, del Ayuntamiento de Inca, referente a la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

La Comisión Municipal Permanente, en la sesión celebrada el día 6 de septiembre, y referente a la oposición libre convocada para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Administración General adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.—Elevar a definitiva la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 13 de julio de 1982, y en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 18 de agosto de 1982. Dicha relación se modifica en el sentido de incluir como admitido a don Juan Carlos Rincón Vallugera, quien ha subsanado la deficiencia por la cual se le declaró excluido provisionalmente.

Segundo.—Notificar a todos los aspirantes que el sorteo celebrado para determinar el orden de actuación de los aspirantes en aquellos ejercicios que no se puedan celebrar conjuntamente, y que tuvo lugar en el salón de sesiones de la Casa Consistorial el día 2 de septiembre, a las doce horas, ha deparado el siguiente resultado:

1. D.^a María Concepción Clar Forteza.
2. D.^a Apolonia Andréu Mestre.
3. D. Tomás Ballester Burguera.
4. D.^a Celia Martínez-Piñero de Urquiza.
5. D. Pablo Ramis Ripoll.
6. D. Bartolomé Marimón Simó.
7. D. Mateo Tous Muntaner.
8. D. Andrés Moyá Pol.
9. D. Cristóbal Barceló Montserrat.
10. D. Juan Carlos Rincón Vallugera.
11. D.^a Catalina Terrassa Crespi.
12. D. Juan Sala Mas.
13. D. Antonio Mascaró Jaume.

Tercero.—Constituir el Tribunal calificador de la siguiente forma:

Tribunal titular

Presidente: Don Antonio Pons Sastre, Alcalde-Presidente de esta Corporación.

Vocales:

Don Jaime Zurita y Sáenz de Navarrete, Catedrático de la Facultad de Derecho de Palma de Mallorca, en representación del Profesorado Oficial.

Don Gabriel de Oleza y Serra de Gayeta, en representación del Consell General Interinsular.

Don Tomás Mir de la Fuente, en representación de la Abogacía del Estado.

Don José Bonnin Fuster, Secretario General de esta Corporación.

Secretario: Don José Bonnin Fuster.

Tribunal suplente

Presidente: Don Juan Fluxá Fornés, Teniente de Alcalde y Presidente de la Comisión Informativa de Hacienda.

Vocales:

Don José María Lafuente López, Catedrático de la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales de Palma de Mallorca, en representación del Profesorado Oficial.

Don Domingo Ferrari Mesquida, en representación del Consell General Interinsular.

Don Francisco José Medina Roses, en representación de la Abogacía del Estado.

Don Bartolomé Ramis Fiol, Técnico de Administración General e Interventor Habilitado de esta Corporación.

Secretario: Don Bartolomé Ramis Fiol.

Cuarto.—Fijar como fecha del comienzo de los ejercicios el próximo día 15 de octubre, a las nueve horas, y en el salón de sesiones de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público para general conocimiento y de los interesados.

Inca, 7 de septiembre de 1982.—El Alcalde, Antonio Pons Sastre.—14.487-E.

24827

RESOLUCION de 16 de septiembre de 1982, de la Mancomunidad Interinsular de Las Palmas, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para cubrir plazas de Auxiliares administrativos de Administración General.

De conformidad con la base quinta de la oposición convocada por esta Corporación para cubrir plazas de Auxiliares administrativos de Administración General («Boletín Oficial» de la provincia número 36, de fecha 13 de febrero de 1982), por la presente se hace pública la composición del Tribunal calificador de las citadas pruebas

Presidente: Ilustrísimo señor don Fernando Giménez Navarro. Sustituto, don Santiago Alvarez Hidalgo.

Vocales:

1. En representación de la Junta de Canarias: Don Carlos de la Concha Berguillos; sustituto, don Juan Gutiérrez Pérez.

2. En representación del Profesorado Oficial: Don Sergio Ramírez Rivero; sustituto, don Domingo Castellano Gutiérrez.

3. Don Juan Pérez Milián; sustituto, don Francisco Ricart Ruano, Secretario y Oficial Mayor, respectivamente, de la Corporación.

Secretaria del Tribunal: Doña Carmen Faura Martín; sustituto, don Miguel Martel Araña.

Lo que se hace público a efectos de cumplimentar lo dispuesto en el artículo 6.º de la Reglamentación General para Ingreso en la Administración Pública.

Las Palmas de Gran Canaria, 16 de septiembre de 1982.—El Presidente.—8.975-A.

24828

RESOLUCION de 17 de septiembre de 1982, de la Diputación Provincial de Tarragona, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 212, de 15 de septiembre de 1982, se publica la convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso-oposición, una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola, encuadrada en el subgrupo de Técnicos Medios de Administración Especial, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 8 (coeficiente 3,6) y demás emolumentos.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a contar del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento, significando que los restantes anuncios referidos a esta convocatoria se publicarán solamente en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Tarragona, 17 de septiembre de 1982.—El Secretario general, José Ramón Souto Orosa.—V.º B.º: El Presidente, Ramón Aleu Jornet.—8.976-A.

24829

RESOLUCION de 20 de septiembre de 1982, de la Diputación Provincial de Albacete, por la que se convoca a los opositores de las pruebas selectivas para la provisión en propiedad de una plaza de Analista de Informática.

En relación con las pruebas selectivas convocadas para la provisión en propiedad de una plaza de Analista de Informática de la plantilla funcional de esta Diputación, se hace público que la fecha, hora y lugar de comienzo de celebración ha quedado determinada de la siguiente forma:

Fecha, hora y lugar de comienzo de celebración: Las citadas pruebas darán comienzo el día 13 de octubre de 1982, a las diez horas, en la sala de Juntas y Reuniones del edificio sede de la excelentísima Diputación Provincial.

Albacete, 20 de septiembre de 1982.—El Presidente.—8.969-A.

24830

RESOLUCION de 21 de septiembre de 1982, de la Diputación Provincial de Alicante, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos, sin exclusión alguna, al concurso convocado para cubrir en propiedad la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona de Alcoy.

Expirado el plazo de exposición de la lista provisional de aspirantes admitidos, sin exclusión alguna, al concurso convocado para cubrir en propiedad la plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de la zona de Alcoy, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 208, de 28 de agosto último, sin que haya tenido entrada en el Registro General reclamación alguna contra la misma.

Esta Presidencia, en cumplimiento de lo dispuesto en la base cuarta de las que rigen esta convocatoria y en uso de las atribuciones que le están conferidas, acuerda elevar a definitiva, sin alteración alguna, la citada lista.

Lo que se hace público a los efectos procedentes.

Alicante, 21 de septiembre de 1982.—El Presidente.—8.970-A.